

**10. Juli 2008:**

### **Fünfte Etappe: die Königsetappe nach Falcade**

Nach 130 Kilometern haben wir die Königsetappe der Transalp, die Strecke von Sexten nach Falcade und damit den schwierigsten Part der Tour, geschafft! Wetter und Magen spielten gut mit auf den rund 3500 Höhenmetern – nur die Technik meldete sich mit einem Lagerschaden am Hinterrad zu Wort, und nun müssen die Fachleute ran. Die anspruchsvolle Strecke forderte zwar all unsere Kraftreserven, doch entschädigte uns das sagenhafte Bergpanorama für einiges! Wir konnten sogar einige Plätze in der Gesamtwertung wettmachen und freuen uns nun auf eine vergleichsweise „entspannte“ Etappe morgen über rund 120 Kilometer und 2650 Höhenmeter bis nach Feltre, wo uns eine Abendveranstaltung auf dem Gelände der Brauerei Pedavena erwartet.



*Am fünften Tag der 6. Tour-Transalp wartete die Königsetappe auf die 1.100 Fahrer. In Sexten wurde das Teilnehmerfeld um 9 Uhr morgens bei sonnigen 13 Grad Richtung Falcade geschickt.*

*(Quelle: funsporting.de)*